

El mundo del deporte tiene sus ojos clavados en Francia, lugar en que este viernes se inauguran los Juegos Olímpicos. Pero este jueves, a más de 11 mil 665 kilómetros de París, en la costanera de Playa Ancha, cerca de 170 estudiantes, de 18 establecimientos públicos de Valparaíso, demostraron que el espíritu deportivo se puede vivir en cualquier lugar cuando hay ganas, compañerismo y pasión.

Tras una breve interrupción por la pandemia, este 2024 el Liceo Alfredo Nazar Feres retomó una bonita tradición y realizó la 4ta versión de la corrida escolar “Por la educación pública”, evento que tiene, como principal objetivo, inculcar la importancia de la vida sana y la realización de deportes en la vida cotidiana.

Anuncio Patrocinado

Así lo detalló Claudio Sepúlveda, encargado de Formación Continua de SLEP: “Para nosotros es muy importante promover la actividad física y para ello el área de Formación Integral ha ido en apoyo del liceo para esta cuarta corrida. Este proceso se articula para el fortalecimiento del currículum que incluye salud mental y salud física”.

Los niños y niñas, como era de esperar, disfrutaron a raudales la actividad que llevó la enseñanzas de las aulas al pavimento de la competencia. Martín Rojas, de séptimo básico de la Escuela Pedro Cariaga, expresó que “es bakan venir para practicar y tener mejor estado físico. Es primera vez que me toca correr en algo así y se pasa bien”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Me preparé mucho para poder venir acá. Yo corro harto y es entretenido que hagan esto para los niños, para que hagan ejercicio y estén en una buena condición física”, dijo tras ganar su categoría, Benjamín Burgos, de octavo año de la Escuela Árabe Siria.

Bárbara Astudillo, la docente a cargo de los estudiantes de la Escuela Estado de Israel, consideró que “es una actividad recreativa donde ellos pueden conocer a otras escuelas y tener la experiencia de integrarse al deporte. El fondo es la experiencia y competir sanamente, el resultado da lo mismo”.

Experiencia a replicar

Orgulloso de lo realizado se mostró el director de Alfredo Nazar, Adolfo Precht, para quien “esto tiene una evaluación positiva, no solo por el compromiso de toda la comunidad: profesores, asistentes, apoderados, alumnos, sino que también muy contento por la participación de otras escuelas. Yo soy un convencido de que la educación pública tiene que trabajar en conjunto. No sacamos nada con hacer actividades bonitas en un solo colegio y que destaque, sino que todas las escuelas debemos cooperarnos. Ver que vinieron escuelas con sus delegaciones, participando, compartiendo con hermandad, eso es muy bonito y es hacia donde tenemos que apuntar”.

Por su parte el director regional del Instituto Nacional del Deporte (IND), Alejandro Blamey, refirió que “es fundamental la coordinación entre el SLEP e IND porque el deporte formativo es vital para ir generando la adherencia y sostenibilidad de que la actividad física debe ir incorporada en la vida diaria. Las actividades deportivas deben partir a temprana edad y nosotros vamos a seguir apoyando significativamente. Estamos a horas de los JJ.OO. y queremos que de ellos salgan nuestros competidores del futuro”.

“Estas actividades son muy importantes y positivas para los jóvenes. Es importante que adquieran hábitos de actividad física, sobre todo en una sociedad donde los espacios para hacer deportes cada vez son menos”, dijo a su vez el encargado de deportes del municipio, Rodrigo Casanueva.

En vista del buen resultado de la jornada, el director del liceo comentó que quizás es hora de “ponerse los pantalones largos” y apuntar a un evento mayor. “Tenemos que consolidar la carrera, no solo como escuela sino que con muchas otras instituciones dispuestas a apoyar, como algunos CFT que están interesados en participar. El desafío quizás es pensar en una maratón escolar”.

170 estudiantes se lucieron corriendo por la educación pública de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?